
 
 
 

Online Sitzung Nr. 3, am 20.10.2020 von 14:00 bis 15:40 Uhr 
11 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig. 2 Mitglieder der Exe. Ein Gast. 
 
TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 
 
TOP Protokoll 
Abstimmung: Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 1 vom 14.07.20 so anzunehmen? 
Dafür: 10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Die Abstimmung von Protokoll Nr. 2 wird auf die nächste Sitzung verschoben. Die 
Vorsitzende wird dem Sekretär dazu eine Nachricht schicken.  
 
TOP Berichte 
> Bericht Exekutive: Der Vorstand der Exe berichtet. Einige Planungen für die 
Beratungswoche müssen vermutlich geändert werden, da es neue Corona-
Verordnungen gibt. Der StuRa wird von der Exe auf dem Laufenden gehalten und geben 
Bescheid, sobald es etwas Neues gibt. 
Die neuen Corona-Verordnungen der PH erlauben, dass alles für Hochschulzwecke (u.a. 
Fachschaften) das KuCa nutzen können. Der StuRa klärt mit den Mitgliedern der Exe 
Fragen zu den neuen Maßnahmen. Ein StuRa-Mitglied fragt nach, welche 
Veranstaltungen der Sprecher für politische Bildung für die kommende Zeit geplant hat. 
Hierfür sollte der Sprecher direkt angeschrieben werden. 
  
> Jahresabschluss 2019: Der Vorstand der Exe teilt seinen Bildschirm und geht Schritt 
für Schritt den Jahresabschluss durch und erläutert die einzelnen Punkte. Der StuRa 
nimmt dies zur Kenntnis. 
 
TOP Anträge 
> Antrag BIG:  
Der Antragsteller ist anwesend. Er geht auf die aktuellen Hygienebedingungen ein. Die 
Hochschulgruppe BIG und die Motivation dazu wird erläutert. Die Teilnehmer*innen 
werden von 25 auf 15 herabgesetzt und auf den Zeitraum entsprechend verteilt. Der 
Gesamtbetrag verringert sich dadurch auf 516,- Euro. Der Antrag muss noch angepasst 
werden.  
Der StuRa stellt einige Fragen zu der aktuellen Lage und wie man mit dem geplanten 
Hüttenwochenende umgehen sollte. Das Hygienekonzept muss noch nachgereicht 
werden. Die VS kann nicht zur Haftung herangezogen werden, die Veranstalter*innen 
übernehmen die Verantwortung. Der StuRa diskutiert die Verhältnismäßigkeit, bzgl. der 
kleinen Gruppenzahl im Vergleich zu der Anzahl an neuen Erstsemestern. Außerdem ist 
es fraglich, ob eine solche Veranstaltung trotz Corona stattfinden sollte, obwohl diese 
nicht unbedingt notwendig ist. Es wäre möglich, den Antrag in der nächsten StuRa 
Sitzung erneut zu besprechen, da man dann mehr über die Infektionslage weiß. 
 
GO Antrag auf Abstimmung  
Keine Gegenrede 
 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Antrag so anzunehmen? 
Dafür: 5 | Dagegen: 4 | Enthaltungen: 4 
 
  



TOP QSM 
Ein Mitglied des QSM Ausschuss spricht über die anstehenden Anträge. Aktuelles 
Thema des QSM-Ausschusses ist die Unterstützung der Online-Lehre sowie der 
sozialen Kontakte. 
 
Abstimmung: Wer ist dafür, dass wir allen Entscheidungen des QSM-Ausschuss 
zustimmen? 
einstimmig dafür.   
 
Ein Mitglied des StuRa verlässt die Sitzung. 
 
TOP Haushaltsplan erste Lesung 
Der Sprecher für Finanzen stellt den Haushaltsplan im Einzelnen vor. Der BdH hat einige 
Änderungen dazu, diese lagen aber nicht zu Beginn der Sitzung vor. Der Sprecher 
beantwortet die Fragen der StuRa Mitglieder.  
Wenn es noch Ideen, Investitionen o.ä. von Seiten des StuRa gibt, können diese bis zur 
nächsten Sitzung eingebracht werden. 
Wenn es noch weitere Fragen oder Anregungen gibt, kann man den Sprecher für 
Finanzen anschreiben. 
 Ein Mitglied des StuRa möchte den AK Knack das Sparschwein erneut gründen. Wenn 
jemand auch Bock auf sowas hat, kann man sich gerne beim VS-Sekretariat melden.  
 
TOP Sonstiges 
- Termin nächste Sitzung: Das VS-Sekretariat wird einen Doodle für in vier Wochen 
erstellen (16.-22. November) 
 


